## 距高小のより子 (運動会より)

## 令和3年5月23日実施

「飯富小のよい子」を基盤として、きちんとした生活を送るなかで、一人一人の児童がたくさん良さを発揮して認められるように全教職員で指導や支援をしています。そこで、本校では職員から子どもたちのよいところを出し合い、児童の「飯富小のよい子」の実践について共有しています。今回は先日行われた運動会における「飯富小のよい子」を紹介します。

- 〇 6年女子児童2名,運動会前日に教員が遊具に使用禁止の張り紙をしていたら、「手伝いますか。」 と言ってくれました。
- 6年女子児童,準備係として,予行練習の時に,欠席した人に代わってカラーコーンを置く仕事を 率先して行ってくれました。
- 3年男子児童, 1年生が玉入れの練習をする際, 一緒に練習してくれました。
- 6年男子児童, 準備係ではないのにもかかわらず, 玉入れのかごを運ぶのを手伝ってくれました。
- 6年生のみなさんが1年生のイスを準備してくれました。1年生は6年生が大好きです。
- 2年男子児童2名、児童席で一生懸命に応援をしていました。
- 1年男子児童2名、6年生がリレーで激走する様子を見て「かっこいい」と言っていました。
- 応援合戦のときに、白組の6年生男子の声が大きな声を出して、一生懸命に取り組んでいました。
- 児童席にいた1~4年生は、自分たちで競技の進み具合を見て、行動することができました。
- 応援合戦では、全ての児童の一生懸命な姿が感動を読んでいました。特に6年男子児童2名がすばらしいと思いました。
- 2年男子児童が救護室で休みましたが、下校の際「今日はお世話になりました。」と元気に言ってくれました。
- 児童も会場に来てくださった保護者の方も感染症対策をしっかりとってくれました。
- 競技や演技、係活動などにおいて、6年生がとてもよく取り組んでいました。
- 出発係6年の男子と女子は、昨年度も出発係をやった経験から、5年生にアドバイスをしながら、 進んで仕事を進めてくれました。
- 運動会当日、リュックサックで登校のためバスの定期を忘れた2年男子児童に5年女子児童がバス 代を貸してくれました。

- 応援合戦では、全員が大きな声を出したり、歌を歌ったりして真剣に取り組んでいました。
- 5,6年生で早く登校した児童が、自分の仕事以外でも頼まれたことに進んで取り組んでいました。
- 5,6年生が競技でいないとき、4年生が率先して応援をしてくれました。
- 〇 5年男子児童1名と女子児童1名が、運動会当日、朝早くに登校し、係の机や椅子を率先して準備しました。ほとんどその2人が用意していました。









